

ごあいさつ

三次市立酒河小学校のホームページによろこおいでくださいました。

校長の 新谷 勇 です。酒河小学校3年目を迎えました。

令和7年度は、新しく25名の新入生を迎えて、全校児童166名、教職員19名でスタートします。

歴史と伝統のある地域、新たに発展を続ける地域の小学校として、さらに前進できるよう、取り組んでまいります。

本年度の学校教育目標を、

ふるさとを愛し、主体的に学び続ける 児童の育成

サブタイトルは昨年度に引き続き「**～気づき 考え 行動～**」としました。

これからの変化の激しい時代において、保護者・地域・学校が目標を共有し、自ら伸びようと主体的に学び続けて自分の人生を切り拓いていくための基礎を培う教育を進めていきます。

身の回りある問題点に「**気づき**」、問題解決に向けて主体的に「**考え**」、よりよく判断して「**行動**」する、「**気づき**、**考え**、**行動**」は、将来にわたってよりよく生きるための力となります。

教職員一同、日々の授業をはじめ全ての教育活動に取り組んでまいります。子供たちの成長を願い、保護者・地域の皆様と連携・協力し、ともに子供たちを育てていきましょう。子供も、保護者も、地域の方も、そして教職員も、皆が幸せを感じることができるよう、ご協力をよろしく願います。

令和 7年 4月

三次市立酒河小学校 校長 新谷 勇